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GULTEN TEPE:   Заседание начинается.  Группа технической поддержки, не могли бы 

вы начать запись.  Приветствую вас на первом пленарном заседании 

GAC ICANN71 в понедельник 14 июня в 7:00UTC.  Учитывая, что это 

открытые заседания и на них могут присутствовать другие члены 

сообщества ICANN, руководство GAC и персонал поддержки 

призывают всех, кто является представителями GAC, ввести свое имя 

и принадлежность в чат участников, чтобы вести точный учет 

посещаемости. Если вы хотите задать вопрос или сделать 

комментарий, пожалуйста, напишите его в чате.  Эта функция 

находится в нижней части вашего окна Zoom.  Начинайте и 

заканчивайте свое предложение словами question (вопрос) или 

comment (комментарий), как указано в чате. 

 

Устный перевод на заседаниях GAC включает все 6 языков ООН и 

португальский язык.  Участники могут выбрать язык, на котором они 

хотят говорить или слушать, нажав на значок перевода, 

расположенный на панели инструментов Zoom.  Если вы хотите 

выступить, поднимите руку.  Когда ведущий обратится к вам, 

включите звук и возьмите слово.  Не забудьте назвать свое имя и 

язык, на котором вы будете говорить, на случай, если вы будете 

говорить не на английском языке.  Говорите четко и в разумном 

темпе, чтобы обеспечить точный перевод.  Пожалуйста, не забудьте 
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отключить звук всех других устройств, когда вы говорите.  Наконец, 

эта сессия, как и все мероприятия ICANN, регулируется ожидаемыми 

стандартами поведения ICANN. 

 

В случае сбоя во время заседания наша служба технической 

поддержки отключит звук у всех участников.  Это заседание 

записывается, и все материалы будут доступны на странице 

конференции ICANN71.  Сейчас я хотела бы предоставить слово 

председателю GAC Манал Исмаил (Manal Ismail).  Передаю слово 

вам. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Гюльтен, и всем доброго утра, доброго дня и доброго 

вечера.  Приветствую вас на первом пленарном заседании GAC, 

проводимое на полях Виртуального форума по политике ICANN71.  Я 

надеюсь, что вы и ваши семьи хорошо себя чувствуете, в 

безопасности и в добром здравии.  Прошло уже более года с 

момента нашей последней личной встречи, это наш второй 

Виртуальный форум по политике, и я искренне благодарю всех вас за 

то, что вы продолжаете участвовать, несмотря на сложные 

обстоятельства. 

Кроме того, для некоторых из нас это непростой часовой пояс.  Мы 

начнем с логистики заседания и обзора технических характеристик, 

чтобы помочь вам принять участие в заседании и чувствовать себя 

комфортно в зале Zoom.  Затем мы пройдемся по расписанию, 

выделив важные для GAC заседания и рассмотрим значительные 

сдвиги со времени ICANN70.  Затронем текущий статус GNSO, PDP и 

обновленную информацию по темам операционных приоритетов.  А 



ICANN71 - Вступительное пленарное заседание GAC                                                                RU 

 

 

Страница 3 из 31   

также подведем итоги работы, проделанной в межсессионный 

период.  Кроме того, мы проинформируем вас об усилиях по 

адаптации и вовлечению новых участников и в конце рассмотрим 

процесс составления коммюнике, который мы начали опробовать на 

ICANN70. 

 

Я передам слово ведущим по темам GAC и персоналу поддержки по 

некоторым слайдам, чтобы нарушить монотонность выступления 

одного человека на протяжении всей заседания, и я надеюсь, что 

слайды будут служить быстрым справочником для всех наряду с 

подробными брифингами, которые вы уже получили.  А теперь 

позвольте мне передать слово Гюльтен для проведения логистики и 

технических характеристик заседания.  Прошу вас, Гюльтен, вам 

слово.   

 

 

GULTEN TEPE:   Спасибо, Манал.  Для опытных членов GAC это может быть 

повторением, но цель этой части сессии - ввести в курс дела 

некоторых из наших новичков.  И, возможно, дать обзор другим 

членам комитета.  Для некоторых это может быть хорошим 

напоминанием.  Итак, я расскажу о логистике заседания и деталях 

удаленного подключения. 

 

Начиная с календарных приглашений, они были предоставлены 

мной для каждого заседания GAC, и я буду обновлять эти 

приглашения и ссылки на залы Zoom, эти ссылки предоставляются 

нашей командой ENIT только за 24 часа до начала заседаний.  

Причина такого подхода - предотвращение любого инцидента с 
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Зумомбированием, в основном это просто дополнительная мера 

безопасности.  Переходя к сайту GAC и быстро отображая страницу 

повестки дня, первое, что хотелось бы отметить - всегда помните, что 

вы должны быть зарегистрированы.  В противном случае вы не 

сможете увидеть документы, поскольку некоторые из них не 

являются публичными. 

 

Они будут переведены в публичный режим после проведения этих 

заседаний.  Как вы можете видеть, здесь написано "Добро 

пожаловать", "Гультен" и эта часть страницы.  Это означает, что я 

вошла в систему.  И могу видеть брифинги и презентации заседаний.  

Давайте перейдем на страницу повестки дня ICANN71.  Для этого вам 

нужно перейти на баннер, расположенный сверху, и выбрать 

вкладку "meetings and records" ("заседания и протоколы").  Из этой 

части вы также можете вернуться к предыдущим заседаниям ICANN 

и просмотреть материалы по этим заседаниям. 

 

Здесь, в вводной части, вы можете найти брифинги ресурсов.  Здесь, 

как я уже упоминала, требуется вход в систему.  Общее расписание 

ICANN71 и PDF-версия повестки дня GAC.  А также руководство по 

участию в конференциях ICANN.  Этот документ был подготовлен 

нашей командой по проведению конференций, и мы также 

публикуем брифинги. В соответствии с нашей обычной практикой мы 

разместили их в виде zip-файла, одного PDF-файла, и дополнительно 

они были выложены в общий доступ под каждым соответствующим 

заседанием.  Роб отправил вам уведомление, когда мы разместили 

эти документы. 
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Давайте рассмотрим первое заседание.  Вы можете найти 

подробную информацию о повестке дня под каждым заседанием в 

этой части, посвященной подробностям участия. Как вы можете 

видеть, мы публикуем английскую версию, а также переводы 

брифингов.  Вы можете просмотреть эти брифинги, чтобы получить 

представление о темах и подробностях того, что будет обсуждаться 

на этих заседаниях. 

 

Возвращаемся к слайдам.  С залом Zoom вы уже знакомы, поэтому 

просто кратко расскажу о нем.  Значок поднятия руки находится на 

вкладке reactions ("Реакция").  Если вы не можете найти его, 

пожалуйста, сообщите нам.  Мы будем рады помочь.  Еще одно 

напоминание, пожалуйста, добавьте свою принадлежность.  Страну 

или организацию, которую вы представляете, рядом с вашим 

именем.  Вы можете сделать это, наведя курсор на свое имя, 

появятся дополнительные опции, и вы можете нажать rename 

(переименовать).  Это позволит вам обновить ваше имя и ввести 

слово GAC в скобках.  Если вы не можете понять, как это сделать, вы 

также можете спросить об этом у меня в чате.  Я буду рада сделать 

это от вашего имени.   

 

Двигаемся дальше, следующий пункт на этом слайде.  Важное 

замечание: завтра мы будем использовать вебинарную версию Zoom 

для обсуждений GAC по RDS и защите данных и для заседаний GAC 

по рассмотрению коммюнике.  Это черная версия.  Также в среду 

GAC обсудит вопросы защиты МПО и GAC обсудит последующие 

раунды новых gTLD - это второе заседание по SubPro.  Это будет 

эксперимент, чтобы лучше изучить функцию чата, потому что мы 
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получили несколько жалоб от членов GAC, которые не смогли 

эффективно использовать модуль чата во время предыдущих 

заседаний. Члены GAC будут подписаны в качестве участников 

дискуссии заранее перед этими заседаниями. Если вы являетесь 

членом GAC и не назначены в качестве участника дискуссии, 

пожалуйста, сообщите нам об этом в чате, и наша техническая 

поддержка обновит ваш статус.   

 

И, пожалуйста, сообщите нам о своих отзывах после этих заседаний.  

Я снова добавлю их в чат.  Что касается перевода, вы можете помочь 

нашим переводчикам, следуя простым рекомендациям.  Перед 

выступлением убедитесь, что ваш микрофон включен.  Сообщите 

аудитории, что вы будете говорить не на английском языке.  Это 

предупредит наших переводчиков.  Называйте свое имя каждый раз, 

когда берете слово.  Пожалуйста, не говорите слишком близко к 

микрофону.  И отключите звук всех других дополнительных 

устройств: ваш телефон, iPad и так далее, настройки уведомлений и 

выключите их, пожалуйста.   

 

Если вы намерены зачитать заявление, пожалуйста, предоставьте его 

нам заранее.  И говорите в разумном темпе.  Не стоит забывать об 

этом.  Если вы намерены выступать на языке, отличном от 

английского, пожалуйста, уведомите об этом аудиторию, есть 

краткая пауза при переключении перевода с неанглийского языка и 

обратно на английский.  Модераторы должны следить за тем, чтобы 

после выступления на неанглийском языке и перед следующим 

оратором была небольшая пауза. 
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Без этой паузы первая часть замечаний будет оборвана.  Когда вы 

отвечаете кому-то на другом языке и переходите к удаленному 

синхронному переводу, на панели инструментов Zoom есть значок с 

надписью interpretation (перевод). Эта функция была реализована 

перед ICANN70, и мы получили так много хороших отзывов, я 

надеюсь, что она будет полезна и на этом заседании. 

 

Вы можете нажать на этот значок, чтобы выбрать в меню нужный вам 

язык.  У нас есть 6 языков ООН, а также португальский.  И затем опция 

отключения всего оригинального звука, перед выступлением вам 

нужно выбрать свой вариант, например, я буду говорить на 

английском языке, поэтому я выбрала его, и тогда участники будут 

слышать не только мою речь.  Если вы выбрали французский или 

испанский, вы будете слушать французского или испанского 

переводчика.  То есть вы будете слышать мой голос немного на 

заднем плане.  Вы можете отключить звук, выбрав "Отключить 

оригинальный звук".  И тогда вы сможете слушать только перевод, 

если захотите.   

 

И один ключевой момент: если кто-то из докладчиков или 

выступающих забудет выбрать язык, все должны включить 

оригинальное аудио, чтобы услышать его.  Человек может захотеть 

слушать заседание на французском языке, но затем, когда он будет 

выступать или задавать вопрос, если он хочет говорить на 

английском, ему нужно выбрать французский язык, чтобы слушать, 

но каждый раз, когда он берет слово для выступления, ему нужно 

нажать на английскую опцию, прежде чем говорить на английском. 
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Еще один важный момент - убедитесь, что вы обновили версию 

приложения Zoom, и все функции вам доступны.  Если вы 

столкнулись с проблемой, которая может быть связана с 

необновлённой версией приложения Zoom, пожалуйста, не забудьте 

обновить Zoom до начала заседаний, иначе это нарушит ваше 

подключение к заседаниям.  Кроме того, я хотела бы отметить, что 

некоторые функции недоступны для тех, кто использует Zoom в 

браузере.  Если вы не можете загрузить Zoom и подключились к 

заседанию по телефону, зайдите в соответствующую информацию о 

заседании в расписании, чтобы найти альтернативный вариант 

прослушивания.   

 

Некоторые из наших участников не могут загрузить приложение 

Zoom, поэтому мы будем предоставлять стримы в формате MP3 

только для прослушивания и... также доступны для вашего 

пользования.  Если вы пропустили заседание, я бы рекомендовала 

вам заглянуть на страницу заседаний ICANN.  Возможно, вы найдете 

там записи и переводы.   

 

А я буду делиться ссылкой на эту страницу в чате для вашего 

удобства.  Наша техническая команда будет размещать ссылки, когда 

они будут доступны.  Что касается неофициальных встреч GAC, мы 

организуем ежедневные заседания по обновленной информации 

для членов нашего сообщества, которые находятся в 

неблагоприятном часовом поясе.  Манал рассказывает о заседаниях, 

которые проводятся каждый день.  И предоставляет краткую 

информацию о том, что обсуждается, и о результатах этих заседаний.  

И моя любимая - сессия GAC по налаживанию контактов, она 
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состоится сегодня, это будет последнее заседание перед нашей 

неформальной встречей GAC. 

 

Это да, нет, извините, я запуталась.  Это будет перед нашим 

ежедневным заседанием по обновлению. И мы активируем, мы 

включим наши камеры, чтобы представиться и поделиться 

некоторыми идеями о виртуальных встречах.  Эта сессия была 

прекрасной возможностью пообщаться во время ICANN70, и я 

думаю, что она будет еще прекраснее, так что, пожалуйста, найдите 

время, чтобы пообщаться с нашими коллегами из GAC в менее 

формальной обстановке.  На этом я завершаю свою часть 

презентации. Манал.  Снова к вам.    

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Гюльтен.  Я уверена, что это особенно 

полезно для наших новых коллег из GAC.  Итак, если мы можем 

перейти к слайду о расписании, пожалуйста.  Наши заседания GAC 

будут проходить с понедельника 14-го по четверг 17-го с 9:00 до 

17:30 по гаагскому времени, то есть с 7:00 до 15:30 UTC.  И я заранее 

прошу прощения у тех, кому эти рабочие часы могут быть неудобны. 

 

Как вы можете видеть, у нас есть различные типы заседаний, 

обозначенные разными цветовыми кодами.  Политика GAC 

продолжать концентрироваться на приоритетных темах, включая 

будущие раунды новых  gTLD.  Регистрации данных RDS WHOIS и 

злоупотребления DNS и защита МПО. Мы будем освещать их более 

подробно с помощью ведущих по темам.  У нас есть 3 двусторонние 

встречи с Правлением, с GNSO и с ALAC, а также 3 панельных 
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дискуссии сообщества.  GAC участвовал в организации и будет 

участвовать в качестве докладчика на двух из трех панельных 

дискуссий.  В частности, в одной из них, посвященной влиянию 

изменений в нормативно-правовой базе и темам политики ICANN, и 

во второй, посвященной модели с участием многих 

заинтересованных сторон ICANN в экосистеме управления 

Интернетом, поэтому мы призываем вас принять участие в обеих 

дискуссиях и активно делиться своим опытом. 

 

Будут объявлены участники этого года, получатели, простите, 

награды за выдающиеся достижения сообщества.  И мы выделили 

некоторое время в расписании для обсуждения будущих заседаний 

GAC.  Обсуждение, которое проложит путь, надеюсь, к вашему 

активному участию в дискуссии корпорации ICANN с сообществом о 

будущем публичных конференций ICANN на последнем заседании в 

четверг.  В соответствии с полученными отзывами о неформальной 

встрече GAC мы проведем ее позже сегодня, и Гультен уже 

рассказала об этом, а также о ежедневных обновлениях, о которых 

уже рассказала Гультен.   

 

Следует отметить, что ежедневные обновления проводятся вне 

официального рабочего времени конференции, поэтому они не 

будут считаться частью официальных записей.  Они не будут 

записываться и не будут пользоваться языковыми услугами или 

технической поддержкой.  Но, конечно, они будут поддерживаться 

нашей группой поддержки GAC.  Мы продолжаем делать 30-

минутные перерывы, чтобы все могли размяться и вернуться 

свежими и сосредоточенными к следующему заседанию. И 
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последнее, но не менее важное заседание - итоговое, которое дает 

возможность проследить или дать обратную связь по вопросам, 

которые мы обсуждали в течение недели, а также это дает 

возможность членам GAC подвести итоги и подумать о 

планировании будущих заседаний и поделиться любыми идеями.  

Перейдем к следующему слайду, пожалуйста. На нем представлен 

краткий обзор PDP GNSO, разделенные на три категории, которые 

завершаются, но все еще заслуживают пристального внимания, 

включая последующие процедуры новых gTLD и обзор всех 

механизмов защиты прав, и те, которые продолжаются PDP, в 

первую очередь EPDP и фаза 2A регистрационных данных gTLD, а 

также рабочий поток по доступу к корректирующим механизмам 

защиты прав.  Всех этих PDP мы коснемся и мх рассмотрят ведущие 

по темам на следующих слайдах.   

 

Также в рамках текущих PDP находится политика передачи, которая 

должна обеспечить простую процедуру для владельцев регистрации 

доменных имен передавать доменные имена от одного 

регистратора к другому.  И нам было предложено назначить 

представителей GAC в PDP, но никто из волонтеров не выразил 

заинтересованности, поэтому относительно предстоящих или 

начинающихся PDP у нас есть EPDP по интернационализированным 

доменным именам, и это будет касаться IDN... и процесса 

обновления руководства по внедрению IDN с договорными 

сторонами, которые договорные стороны должны соблюдать. 

 

Здесь стоит отметить, что GAC просят назначить представителей.  Я 

полагаю, что нам разрешено назначить 3 представителей, и GNSO 
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может поднять этот вопрос во время нашей двусторонней встречи в 

среду в разделе "Прочие вопросы".  Для того, чтобы стимулировать 

участие GAC, мы организуем вебинар на неделе 21 июня, чтобы 

члены GAC и наблюдатели были хорошо проинформированы о том, 

как стать волонтерами, если они того пожелают. 

 

Переходя к ccNSO, у нас есть два PDP.  В рамках третьего PDP мы 

работаем над созданием механизма обзора решений, связанных с 

передачей, делегированием, отзывом и прекращением 

использования ccTLD. В феврале 2021 года рабочая группа ccNSO 

завершила свою работу и единогласно поддержала новые 

рекомендации по политике, относящиеся к прекращению 

использования ccTLD, и ccNSO решила разделить этот PDP на две 

части.  Первая - рекомендации по политике в отношении 

прекращения использования ccTLD и окончательный отчет, который 

будет опубликован 8 июня. Вторая часть посвящена разработке 

механизма обзора решений, касающихся делегирования, передачи, 

отзыва и прекращения использования ccTLD. 

 

И сейчас эта группа глубоко погружается в требования и связанные с 

ними темы.  Второй процесс разработки политики PDP 4 занимается 

анализом и обновлением критериев процедур и документации 

процесса выбора IDN, строк ccTLD.  Они поделились своими 

результатами с сообществом 15 апреля, и результаты этого процесса 

заменят механизм ускоренной процедуры рассмотрения заявок на 

регистрацию национальных IDN-доменов верхнего уровня. Они 

добились значительного прогресса и намерены получить отзывы и 
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предложения от более широкого сообщества во время конференции 

ICANN71.   

 

Если мы теперь перейдем к приоритетным темам GAC и, как уже 

упоминалось ранее, у нас есть 4 приоритетные темы: последующие 

раунды новых gTLD.  RDS и защита данных WHOIS.  Смягчение 

злоупотреблений DNS и механизмы защиты прав МПО.  Перейдем к 

следующему слайду и позвольте мне передать слово Хорхе Кансио 

(Jorge Cancio), одному из ведущих по этой теме.  Передаю слово 

Хорхе, пожалуйста.   

 

 

JORGE CANCIO:   Конечно. Спасибо, Манал.  Доброе утро, добрый день, добрый вечер, 

спокойной ночи для некоторых из вас в Америке.  Это Хорхе Кансио 

(Jorge Cancio) для протокола.  Представитель Швейцарии в GAC, а 

также я вместе с Луизой Паес (Luisa Paez) из Канады, - один из двух 

ведущих по теме последующих раундов.  Многое, что в основном 

представляет собой политику и правила для следующего раунда 

новых gTLD, этот процесс подходит к концу, хотя впереди еще 

несколько очень важных шагов. 

 

Мы в GAC участвовали в... и процессе PDP GNSO по последующим 

процедурам, и после призыва Правления к периоду публичных 

комментариев, мы подали коллективный комментарий по 

окончательным результатам работы этой рабочей группы PDP на 

рассмотрение Правления ICANN. Мы подали его всего 2 недели 

назад, 1 июня, и там мы поделились с Правлением некоторыми 

общими комментариями, которые мы будем обсуждать во время 
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двустороннего заседания GAC и Правления на этой неделе.  А также 

ряд более подробных комментариев по ряду тем, представляющих 

интерес для GAC, которые мы анализировали на прошлых 

заседаниях, их список представлен на слайдах, на слайде перед 

вами. 

 

На этой конференции ICANN71 будет важно войти в курс дела, чтобы 

знать, где мы находимся, каковы следующие шаги. У нас будет 

презентация от корпорации ICANN о так называемой фазе 

функциональной разработки.  Будет объяснено, что они будут 

делать, как сообщество будет вовлечено, у нас также будет короткая 

презентация от Йорана Марби (Goran Marby), который представит 

мысли о том, где он видит ценность нового раунда, и, конечно, мы 

обсудим следующие шаги, следующие моменты для участия среди 

нас, среди членов GAC, чтобы увидеть, что теперь является 

следующим шагом для нас, как мы можем отслеживать фазу 

функциональной разработки, и хотим ли мы, возможно, взять 

некоторые моменты из коллективных комментариев GAC и 

преобразовать их в консенсусные рекомендации GAC для 

Правления.  Итак, это вопросы для двух заседаний, которые мы 

проводим на этой неделе.  Завтра в 8:30 UTC, а в среду в 9:15 UTC, 

оба заседания довольно короткие, всего по 45 минут, так что 

приходите подготовленными, и я с нетерпением жду обсуждения.  

Спасибо.  И снова к Вам, Манал. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Хорхе и Луиза, и посмотрите, пожалуйста, 

чат, где все вас благодарят.  Переходим к Кристоферу Льюису Эвансу 
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(Christopher Lewis Evans) для просмотра слайдов по RDS и защите 

данных.  Передаю слово вам, Крис. 

 

 

CHRIS LEWIS-EVANS:   Спасибо всем.  Кристофер Льюис Эванс (Christopher Lewis Evans), 

член PSWG и представитель Великобритании.  Итак, я думаю, у меня 

есть несколько слайдов один за другим, и первый из них посвящен 

RDS WHOIS и принципам защиты данных.  Это вопрос, за которым 

GAC внимательно следит уже несколько лет.  И многие члены GAC 

участвовали в нескольких раундах процессов разработки политики 

по этому вопросу.  WHOIS действительно важен для GAC, потому что 

он служит нескольким целям.  Как для правоохранительных органов, 

так и для потребителей, которые пользуются Интернетом, а также 

для предприятий, которые занимаются защитой потребителей и 

разрешением комментариев в Интернете. 

 

Но с другой стороны, есть еще и аспект защиты данных, и найти этот 

баланс очень сложно в сообществе, и я думаю, что это было 

продемонстрировано временем, которое было потрачено на эту 

тему, и, очевидно, это продолжается.  Итак, перейдем к последним 

событиям.  Завтра у нас будет заседание по обновлению, и мы будем 

подробно освещать большинство из них, но только на очень общем 

уровне, у нас все еще есть первая фаза реализации, которая активна 

в настоящее время, и фаза 2A, которая сосредоточена на двух 

вопросах, касающихся физического против юридического лица и 

опубликования адреса электронной почты. 
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Этот документ только что опубликован для публичных 

комментариев, и было проделано много работы, чтобы попытаться 

его выпустить.  Это были очень сжатые сроки.  Так что в этом плане 

объем работы довольно большой.  Также на очереди фаза 

функциональной разработки, которая, как я думаю, была начата 

Правлением в конце марта - начале апреля.  И они попросили, чтобы 

эта фаза заняла 6 месяцев, так что она подходит к завершению 

довольно скоро.  Так что, наверное, уже половина пути пройдена.  

Подсчитываю месяцы.  Не могу точно сосчитать так рано утром или 

вообще говорить, судя по всему.  А затем команда GNSO по изучению 

вопросов, связанных с точностью данных, которые, по мнению GAC, 

не были охвачены ни в первой, ни во второй фазе работы, так что это 

было очень важно для нас.   

 

Итак, то, что мы хотим сделать в рамках ICANN71, и я думаю, что GAC 

занимает очень ключевую позицию в этой работе, - это попытка 

найти баланс между защитой данных и предоставлением доступа 

для защиты пользователей и потребителей Интернета, и я думаю, 

что рассмотрение некоторых рекомендаций для всех различных фаз 

этой работы является действительно ключевым для GAC, и, как я уже 

сказал, фаза 2A только что опубликована для публичных 

комментариев, так что на предстоящем во вторник заседании об 

этом обязательно пойдет речь.  Я думаю, что это будет в 10:30 во 

вторник.  И я надеюсь увидеть многих из вас там, и сейчас, Манал, я 

не знаю, вернуться ли к вам или сразу перейти к слайду о 

злоупотреблениях DNS?   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Пожалуйста, продолжайте.  Спасибо, Крис. 

 

 

CHRIS LEWIS-EVANS:   Спасибо.  Еще один вопрос, который обсуждается уже некоторое 

время, и я думаю, что он был хорошо сформулирован на ICANN70, на 

самом деле это то, что, я думаю, будет постоянно обсуждаться.  Это 

смягчение последствий злоупотреблений DNS.  Я думаю, что все 

видят, что угроза киберпреступности в последнее время только 

усиливается.  И это сквозная угроза не только для потребителей и 

пользователей, но и для стабильности и устойчивости самой 

инфраструктуры.   

 

Таким образом, я думаю, что это будет разговор, который общество 

будет вести в течение долгого времени.  И я не думаю, что 

злоупотребления когда-нибудь исчезнут, но есть много мер, которые 

мы можем принять.  И некоторые из этих мер, которые были 

приняты недавно, - это публикация отчета рабочих групп SSAC по 

борьбе со злоупотреблениями DNS SAC115.  Также было много 

обсуждений в палате договорных сторон о мерах, которые они 

принимают, и недавнее создание института злоупотребления DNS, у 

нас также был большой вклад в проверку CCT ... и SSR2 и некоторые 

из них получили действительно важные рекомендации, которые, я 

думаю, GAC отметил в ряде различных коммюнике. Я думаю, что это 

будет важно, в борьбе со злоупотреблением DNS.  Поэтому задачами 

этого заседания будут освещение SAC 115 и пунктов обсуждения в 

нем и рассмотрение того, как это будет использоваться для борьбы 

со злоупотреблениями DNS. 
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А также учитывая обсуждения GNSO по этому поводу.  И я думаю, что 

на нашей встрече с ALAC этот вопрос также будет поднят, я знаю, что 

ALAC очень серьезно относится к злоупотреблению DNS из-за 

влияния на своих пользователей, так что заседание состоится 

сегодня позже, в 12:30 UTC. Манал.  Возвращаюсь к вам.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Крис, и спасибо Лорин и Верните, а также 

всем остальным участникам.  Если мы перейдем к следующему 

слайду, он посвящен защите МПО, и Брайан, пожалуйста, если 

можно. 

 

 

BRIAN BECKHAM:    Хорошо, как слышно?  Хорошо, отлично.  Во-первых, Манал, спасибо.  

Я Брайан Бекхэм (Brian Beckham) из Всемирной организации 

интеллектуальной собственности, один из ведущих по теме МПО и 

механизмов защиты прав. Хотел просто быстро охарактеризовать 

для вас здесь, конечно, мы знаем о таких МПО, как ООН и , извините 

за эхо.   

Попробую разобраться с этим.  Так лучше?  Давайте посмотрим.  Как 

слышно?  Хорошо.  Вторая попытка.       

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, я думаю, так лучше. 

 

 

BRIAN BECKHAM:   Ладно, хорошо.  Прошу прощения.  Просто вкратце хотел упомянуть, 

что, конечно, мы все знакомы с МПО и той хорошей работой, 
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которую они делают по всему миру, и поэтому, например, в 

принципах GAC и новых gTLD несколько лет назад важность учета 

идентификаторов МПО, которые находятся немного в стороне от 

обычных законов о защите товарных знаков, была определена как 

тема, представляющая интерес.  И вот сегодня у нас есть несколько 

рабочих групп, в том числе рабочая группа под руководством Криса 

Дисспейна (Chris Disspain), которая занимается изучением 

механизма, позволяющего МПО защитить свой идентификатор, свое 

название или аббревиатуру в случае, если третья сторона 

зарегистрирует название и попытается обмануть общественность от 

имени МПО.  Так что это одна из сторон работы, о которой мы будем 

говорить более подробно в течение недели.   

 

И еще одна, немного более процедурная сторона - это соглашение с 

корпорацией ICANN о защите полных названий МПО на двух языках.  

За последние годы была проделана большая работа с ICANN и МПО 

по составлению этого списка.  И поэтому задача на будущее состоит 

в том, чтобы создать, если хотите, депозитарий для GAC, который 

будет управлять этим списком в будущем, чтобы в случае, если 

правительствами будет создана новая МПО, которая должна будет 

попасть в этот список, или МПО, которая в настоящее время 

отсутствует в списке.  Мы с ICANN приложили все усилия, чтобы 

связаться со всеми МПО, но с некоторыми из них мы не смогли 

связаться, поэтому на случай, если МПО узнает об этом и придет и 

скажет, как нам попасть в список, мы пропустили объявление пару 

лет назад, в основном, задача состоит в том, чтобы GAC с 

административной стороны придумал способ управления этим 

списком в настоящее время и в будущем.   
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На этом у меня все.  Спасибо, Манал.  Спасибо, коллеги.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Брайан.  Если мы перейдем к следующему 

слайду, я постараюсь быть краткой, помня о времени.  У нас есть 

оперативные приоритеты GAC, включая фазу функциональной 

разработки ICANN.  Рекомендации GAC и недавние обсуждения в 

Правлении. Группа взаимодействия GAC.  И планирование 

публичных конференций ICANN и реестр задач и решений GAC.   

 

Что касается фазы функциональной разработки, если мы перейдем к 

следующему слайду, пожалуйста, это новая концепция, 

представленная сообществу, и ее цель - позволить членам 

Правления получить соответствующую информацию по 

оперативным и ресурсным вопросам, связанным с определенными 

усилиями по реализации политики.  И это до рассмотрения 

утвержденных GNSO рекомендаций по политике.  Это 

предусматривается только в контексте тесных или 

крупномасштабных усилий по реализации. Правление объявило, что 

ODP будет применяться в двух предстоящих процессах, сначала по 

SSAD для стандартизированного доступа к непубличным 

регистрационным данным.  SSAD из фазы 2 EPDP, а второе - 

последующие процедуры новых gTLD.  Также ожидается, что после 

завершения 2 ODP будет проведен процесс оценки, и мы будем 

внимательно наблюдать за этим процессом и предоставлять 

обратную связь по мере необходимости.   
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Если мы можем перейти к BGIG... группа включает в себя подгруппу 

членов Правления и заинтересованных членов GAC, и она оказалась 

эффективным средством для проведения дискуссий с целью 

обеспечения эффективного сотрудничества Правления и GAC.  

Недавно мы провели обсуждение, телеконференцию 2021 июня и 

обсудили ICANN70.  Важные вопросы коммюнике GAC, а также 

необходимость ясности процесса в отношении консультаций 

Правления и GAC, и как этот процесс может быть детализирован, 

поэтому мы ожидаем некую диаграмму в этом отношении.  И, 

конечно, членство в BGIG открыто для любых заинтересованных 

представителей GAC.   

 

Если мы перейдем к планированию публичных конференций и 

руководству сообщества, то они проводят регулярные встречи, и в 

последний раз в мае-июне они были посвящены не только 

планированию конференций, но и другим стратегическим темам, 

таким как выполнение рекомендаций по подотчетности рабочего 

потока 2, определение приоритетов сообщества и планирование, 

опять же в дополнение к возвращению к очным публичным 

конференциям.   

 

Перейдем к реестру задач и решений GAC, поскольку объем работы 

GAC продолжает расти, было замечено, что руководству GAC 

необходимо средство для эффективного отслеживания всех 

поступающих запросов и планирования работы GAC.  Поэтому был 

разработан реестр для отслеживания существующих и ожидаемых 

действий, требующих внимания и решения GAC.  Первые два 

документа были опубликованы для GAC 3 мая и 3 июня, и оба 
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доступны в режиме онлайн с возможностью регулярного выпуска в 

офлайн режиме как PDP, извините, как PDF.   

 

Этот новый инструмент предназначен для лучшего информирования 

членов GAC и наблюдателей, новичков и ветеранов, а также для 

помощи коллективу GAC ... темы, представляющие интерес для 

отдельных членов GAC, и, возможно, отметить темы по политике для 

деятельности, которые еще не находятся в поле зрения GAC.  

Поэтому мы будем очень рады и благодарны вам за обратную связь 

по этому вопросу.  Я вижу, что Дания в чате уже говорит, что это очень 

полезно.  Большое спасибо, Финн, и, пожалуйста, предоставьте нам 

свои отзывы о том, как мы можем убедиться, что этот инструмент 

отвечает вашим потребностям.   

 

Перейдем к межсессионной работе, и с большой благодарностью за 

ваше активное участие в межсессионной работе, GAC представил 

комментарии в ряд публичных комментариев ICANN и сквозных 

усилий сообщества, поэтому для начала у нас есть комментарии GAC 

относительно окончательного отчета второй группы обзора 

стабильности и устойчивости безопасности.  SSR2, а также переписка 

GAC в отношении обзора всех механизмов защиты прав и ответ GAC 

Правлению ICANN в отношении рекомендаций Фазы 2 по политике 

EPDP с 19 по 22.  И, наконец, результаты процесса разработки 

политики в отношении новых gTLD.  Все комментарии и переписка 

GAC размещаются и отслеживаются на специальной веб-странице 

сайта GAC.  Поэтому, пожалуйста, не стесняйтесь пойти по ссылке.  

Она есть в ваших брифингах.   
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Другая сквозная работа сообщества, проводимая персоналом 

поддержки, руководством GAC и ведущими по темам, включает в 

себя последующие действия по пунктам действий ICANN70. Мы 

обычно определяем пункты действий и работаем над ними в 

межсессионный период, и опять же они размещаются на веб-сайте 

GAC. Мы проводим подготовительные вебинары перед 

конференцией по различным темам.  Мы проводим вебинары по 

ccPDP 3 и 4, о которых мы упоминали ранее.  Проводятся 

региональные встречи по итогам конференции, информационно-

просветительские мероприятия, а также сессии для начинающих.  Но 

эти вопросы будут более подробно рассмотрены на следующем 

слайде, посвященном адаптации новых сотрудников GAC и 

вовлечению в работу, и заканчивая телеконференциями с 

различными руководителями, мы обычно проводим 

телеконференцию руководства Совета GNSO с руководством GAC, а 

также телеконференцию с руководством ALAC.  

 

У нас есть несколько телеконференций группы по взаимодействию 

GAC и Правления, а также ежемесячные телеконференции 

председателей консультативных комитетов, а также ежемесячные 

телеконференции с командой по взаимодействию с 

правительствами.  У нас также было два круглых стола с участием 

генерального директора ICANN и председателей SO AC, и просто 

отмечу, что первая была посвящена реализации рабочего потока 2, а 

также мы обсуждали возвращение к очным конференциям, говоря о 

критической массе, которая позволит нам вернуться к очным 

конференциям, но это обсуждение мы проведем на следующем 

заседании. 
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Просто отмечу, что мы обозначили, и управление Интернетом, и 

юридическое предложение, поэтому было предложение для 

председателей SO AC помочь найти механизм и обеспечить 

обратную связь по этому механизму взаимодействия между 

корпорацией ICANN и правительствами в отношении развития 

регулирования и управления. 

 

И последнее, что касается встречи генерального директора один на 

один с GAC, где генеральный директор также упомянул, что 

корпорация рассматривает возможность предложить GAC 

дополнительные уровни поддержки, и выразил готовность 

инвестировать больше ресурсов для поддержки GAC, также 

подтвердив постоянное предложение предоставить GAC 

дополнительную юридическую и исследовательскую поддержку.  И 

с этим позвольте мне передать слово Хорхе для слайда об адаптации 

новичков и взаимодействии.  Передаю слово вам, Хорхе, 

пожалуйста. 

 

 

JORGE CANCIO:   Спасибо, Манал, и еще раз всех приветствую.  Очень коротко, чтобы 

не терять времени, вы все знаете, что после ICANN66 у нас появилось 

много новых лиц в GAC, и на самом деле почти между каждой 

конференцией и каждым заседанием происходит огромная смена.  С 

тех пор, как мы в последний раз виделись лицом к лицу, у нас 

появилось около 80 новых делегатов GAC.  И сообщество GAC, так 

сказать, делегаты, советники.  Количество членов рабочих групп GAC 

выросло почти до 500 участников.  Поэтому мы понимаем, что это 
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огромная проблема с точки зрения введения всех в курс дела, а 

также улучшения процедур адаптации, поэтому мы, так сказать, 

ставим команда лидерства, и, конечно же, сотрудники делают 

больший акцент на ресурсы вовлечения и работают над улучшением 

процесса адаптации новых членов, а также над улучшением притока 

информации для обмена с коллегами из правительств.  Итак, на 

следующем слайде мы видим некоторые из многочисленных усилий 

в области адаптации новых членов и вовлечения.   

 

Я не буду читать каждый из них, поскольку у нас мало времени, но 

мы проводим больше вебинаров перед началом конференции, 

приветственных вебинаров для новых членов, и мы, помимо 

прочего, изучаем контент, который доступен для новых членов, в том 

числе в других местах в ICANN, чтобы улучшить то, как наши коллеги 

могут быть представлены и ознакомлены со всей различной 

работой, которую мы проводим.   

 

Итак, если у вас есть идеи и предложения, особенно у новичков, но 

также и у коллег-ветеранов, как улучшить процесс адаптации и 

вовлечения, пожалуйста, не стесняйтесь, свяжитесь с руководством 

или с персоналом поддержки GAC, потому что это, в конце концов, 

общие усилия для всех нас, чтобы наше сообщество работало как 

можно эффективнее.  Спасибо, и снова к вам, Манал.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Хорхе, и спасибо, Гюльтен, за то, что 

поделились ссылкой на слайды, с которых мы выступаем, чтобы 

любой желающий мог получить доступ к слайдам.  Мы перейдем к 
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следующему слайду, и позвольте мне передать Фабьену для 

процесса подготовки коммюнике, Фабьен, прошу вас. 

 

 

GULTEN TEPE:   Фабьен, мы вас не слышим.  Возможно, он отключил звук.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Между тем, для экономии времени я начну, и если 

Фабьен будет доступен, просто дайте мне знать.  Со времени 

ICANN69 GAC не разрабатывал рекомендации в коммюнике GAC до 

последней конференции -  ICANN70.  И это потому, что некоторые 

члены GAC выразили обеспокоенность тем, что виртуальная среда 

может помешать участию некоторых членов GAC и наблюдателей.  И 

некоторые члены GAC считают, что GAC все еще необходимо 

рассмотреть и дать рекомендации.  Новый процесс консенсусных 

рекомендаций GAC, который был опробован и адаптирован на 

ICANN70 во время предыдущих виртуальных конференций ICANN. 

Коммюнике становится официально принятым в конце недавно 

согласованного 72-часового периода рассмотрения при условии 

отсутствия возражений; в этом случае затронутый текст будет 

удален.  Некоторые члены GAC выразили обеспокоенность по поводу 

этого возражения, поскольку оно потенциально может привести к 

потере тщательно продуманных мнений. 

 

Но теперь мы согласовали 72-часовой период рассмотрения, и мы 

опробовали его на ICANN70, что, как оказалось, отлично работает.  

Итак, если мы перейдем к следующему слайду и посмотрим на 

диаграмму, которая иллюстрирует процесс, обсужденный и 
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согласованный для ICANN70.  Итак, за 2 недели до конференции мы 

начинаем факультативный этап определения вопросов для членов и 

наблюдателей, чтобы заявить об интересе к рекомендациям GAC.  И 

выделить темы, представляющие интерес.  Затем, за неделю до 

конференции, начинается факультативная фаза подготовки 

коммюнике для членов и наблюдателей, чтобы поделиться текстом 

ключевых сообщений. Обе фазы, как я уже упоминала, являются 

факультативными и не регистрируют такие усилия во время 

конференции.  Они лишь призваны облегчить дискуссии во время 

подготовки коммюнике. 

 

Цель - завершить работу над коммюнике в течение недели 

конференции и предоставить 72-часовой период для рассмотрения.  

Но важно отметить, что целью этого периода рассмотрения является 

не повторное рассмотрение уже согласованного и утвержденного 

текста, а выявление тех моментов, которые могли быть упущены из 

виду.  Коммюнике GAC становится официально принятым в конце 72-

часового периода рассмотрения.  Опять же при условии, что не будет 

выдвинуто никаких возражений, поэтому к понедельнику члены GAC 

должны ожидать получения официально принятого коммюнике, или 

в маловероятном случае получения возражений.  Сообщение 

понедельника будет использовано для планирования заседания на 

той же неделе в среду для решения вопроса и официального 

принятия коммюнике, которое будет опубликовано в конце недели.  

Таким образом, заседание после конференции будет проводиться 

только в исключительных случаях, только при наличии официальных 

возражений.  Таким образом, мы продолжаем следовать тому же 
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процессу и, конечно, открыты для любых необходимых 

усовершенствований. 

 

На последнем слайде, пожалуйста,  перейдем к следующему слайду.  

У нас запланировано четыре заседания по составлению коммюнике 

с двумя пунктами обзора, сегодня и завтра, и ранний обмен 

проектами формулировок коммюнике, конечно, поощряется.  В 

Google doc коммюнике ICANN71, и, пожалуйста, при вставке текста в 

Google doc убедитесь, что вы находитесь в режиме предложения, 

предложите свой текст в соответствующем месте.  Убедитесь, что вы 

как автор правильно идентифицированы, будь то индивидуально 

или группа составителей, и, наконец, не забудьте нажать кнопку reply 

ответить, иначе ваш текст... не будет идентифицирован. 

 

Я остановлюсь на этом, и посмотрим, есть ли что-нибудь еще в 

оставшуюся минуту или около того?  И, пожалуйста, дайте свои 

отзывы о наших усилиях сделать вступительное пленарное 

заседание как можно более информативным и увлекательным.  

Кавусс, пожалуйста.  Кавусс, я думаю, вы отключили звук.  Мы вас 

слышим. 

 

 

KAVOUSS ARASTEH:   Да.  Доброе утро.  Доброе утро, добрый день, добрый вечер всем 

вам.  Прежде всего, позвольте мне поблагодарить вас, Манал, и 

руководство, и поддержку за ценную информацию, которая была 

предоставлена членам GAC, которая очень, очень полезна, а также в 

частности усилия группы поддержки, и опять же во вторую очередь 

Гультен, которая предоставляет много, много информации, всегда 24 
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часа на связи со всеми, и так далее, и так далее в любое доступное 

время и слушает всех и сразу, я не знаю, сколько у нее часов в сутках.  

В любом случае, большое спасибо.  Спасибо Хорхе.  Спасибо Брайану, 

спасибо Крису, Лорин и другим, кто предоставил всю эту хорошую 

информацию. 

У меня есть два небольших комментария.  Прежде всего, я хотел бы 

принести свои искренние извинения, что, возможно, не смогу быть с 

вами все время, потому что у нас сейчас проходит заседание совета 

МСЭ, и каждый день с 12 часов дня по женевскому времени до 15 

часов, а я являюсь активным членом совета МСЭ, и тогда я должен 

присутствовать.  Но я буду на утреннем заседании и постараюсь 

найти возможность вернуться еще раз.  У меня есть два вопроса или 

комментария.   

 

Сначала мои комментарии по поводу взаимодействия.  Может быть, 

Хорхе, чтобы любезно посоветовать, есть ли у нас своего рода 

обратная связь с этим взаимодействием членов GAC по повышению 

осведомленности, доступности, есть ли у них обратная связь, нужно 

ли им больше вещей, есть ли идеи, которые нужно подчеркнуть, 

сфокусироваться на них, потому что мы должны придавать значение 

новичкам, потому что нам нужна преемственность, много 

преемников, людей, приносящих новые элементы и новую кровь в 

GAC и продвигающих эти вещи. Это один из моментов. 

 

И другой небольшой момент, который у меня есть, это пилотный 

проект, который у вас есть для возражений и так далее и так далее, 

вы тщательно упомянули, что, да, это не для того, чтобы открыть 

дискуссию, но все же я думаю, что мы должны найти лучший 
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вариант, чтобы минимизировать это, как вы упомянули, в редких 

случаях.  Последний комментарий, который у меня есть, это наше 

коммюнике.  Если я посмотрю на последние пять лет, то все наши 

рекомендации касаются четырех или пяти тем, поэтому нам нужно 

подвести итоги, чтобы понять, есть ли новые элементы, которые мы 

должны добавить к нашим предыдущим рекомендациям.  Я уже 

говорил об этом раньше.  Повторю еще раз: иногда, возможно, было 

бы неуместно пересматривать рекомендации, добавляя в них то, что 

может повлиять на предыдущие формулировки, которые были 

тщательно отобраны и согласованы консенсусом.  Возможно, не 

идеальный, но согласованный консенсусом, если только у нас нет 

лучшего способа улучшить его.  Так что это некоторые небольшие 

реакции, которые я предлагаю.  Большое спасибо, что предоставили 

мне слово. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Кавусс, рада вас видеть.  Спасибо, что 

включили камеру.  Мы приняли к сведению ваши комментарии, и мы 

обсудим их, особенно те, которые касаются коммюнике, возможно, 

во время итогового заседания, но пока мы приняли к сведению эти 

комментарии и очень благодарны вам за то, что вы всегда даете 

ценные отзывы. Сейчас и с учетом того, что мы уже на четыре минуты 

позже часа.   

На этом первое пленарное заседание GAC завершено, сейчас время 

30-минутного перерыва, а после перерыва у нас будет первое 

заседание по подготовке к встрече с Правлением.  Оно состоится 

завтра, поэтому, пожалуйста, вернитесь в зал GAC Zoom в 10:30 по 

гаагскому времени, 8:30 UTC.   
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Заседание закрыто.  Спасибо. 

 

 

 

 

[  КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


